

## Secretaría de Comunicaciones

## **BOLETÍN DE PRENSA #720**

## Campaña 'Guardianes de la Vía' se ejecuta en Girón

A través de actividades como: revisión técnico mecánica a conductores de vehículos particulares, una charla enfocada en manejar con precaución y una obra de teatro sobre el cuidado de la vida en la vía, la Secretaría de Tránsito y Transporte junto a la Agencia Nacional de Seguridad Vial educan con esta campaña.

La idea es lograr concientizar a los gironeses sobre la gran responsabilidad que tienen tras el volante. Cabe recordar que los puntos de impacto se extendieron por el municipio en lugares donde suele generarse mayor accidentalidad.

¡Construimos Tejido Social!

Mayo 04 de 2018